

# ちーむ

TAKANISHI

平成30年 4月12日（木）

尾道市立高西中学校生徒指導部

校庭の桜も一斉に咲いたかと思えば、すぐに散って葉桜となってしまい、春の楽しみが駆け足で過ぎ去ってしまいました。4月6日（金）に、たくましくなってきた2年生133名と、少し落ち着いてきた3年生131名が、体育館で凜とした就任式や始業式を行い、新年度のすばらしいスタートをきりました。4月9日（月）には、125名の元気な新入生が入学して、全校生徒数が389名となりました。

また、高西中学校に4名の新しい先生も赴任され教職員数も25名となり、尾道市では2番目の大規模校となっています。この新しいメンバーで『チーム高西』がスタートし、『強いチーム』で『いいチーム』を合い言葉に、さわやかな風を吹かせていきたいと思っています。

## 置かれた場所で咲きなさい！

クラス発表があり、新しい先生や新しい仲間に出会いました。新しいクラスはどうですか。今まで仲のよかった友達と別れ、あまり話をしたことの無い人ばかりと不安な人もいるかもしれません。卒業生達は、高等学校という周りはまったく知らない人ばかりのなかに入って、もっと不安に思っている人もいるでしょう。でも、あなたはこの場所の一員になりました。

『置かれた場所で咲きなさい！』この出会いが、後から「よかった」と言えるよう、前向きに考えていきましょう。それぞれの新しい自分の場所で、あなたらしく頑張ってください。自分らしく堂々と過ごしてください。「それぞれの置かれた場所で、あなたらしさのある『満開の花』を咲かせてみましょう」



第70回高西中学校入学式の様子

## 高西中学校生徒指導の取組について

高西中学校の生徒指導の取組として、今年度も生活目標を『**時を守り 場を浄め 礼を正す**』として、取り組んでいきたいと思えます。社会で生活するには、「時間を守ること」「身のまわりを美しくすること」「あいさつができること」が基本です。

時間が守られるようになれば、やることが充実してきます。

環境が美しくなれば、心も落ち着き、集中力が増し、やる気が起こります。

言葉がきれいになれば、優しい心が通い、いい人間関係ができます。

具体的には、次のことを指導していきます。

「時を守り」では、①遅刻をしない。 ②授業に遅れない。 ③下校時間を守る。

「場を浄め」では、①身の回りの整理整頓ができる。 ②脱いだ服はきちんと畳む。

③掃除をていねいにする。

「礼を正す」では、①「はい」という返事をする。 ②立ち止まって、相手を見て挨拶をする。 ③敬語を使ってていねいな言葉遣いができる。

また、もうひとつの生徒指導の取組として、生徒が主体となって行う『**自主的な活動**』を積極的に行いたいと考えています。行事を中心に、生徒がリーダーとなってみんなを引っ張って行く場、みんなの前で堂々と意見を言う場などを増やし、生徒の自主性を伸ばし、「活気のある学校」「笑顔に包まれる学校」を目指していきたいと思っています。

## スクールカウンセラーを活用してください

スクールカウンセラーとして、昨年度に引き続き、今年度も【**中原元気先生**】が、4月11日（水）より、基本水曜日に高西中学校へ来られています。生徒もですが、保護者の方も、カウンセリングを希望される人は、担任を通して申し込むか、カウンセラー室直通の電話（46-6134）で申し込んでください。話を聞いていただき、臨床心理士という専門的な立場から、とても参考になるアドバイスをさせていただきます。

通信を見られて、意見や感想をお寄せ下さい。各家庭へ届いたことを確認するために、下を切り取り担任に提出してください。名前だけでもかまいません。

( ) 年 ( ) 組 ( ) 番 ( )

No. 1